



Gemeinde Hollenbach

BÜRGER - INFO



Jahrgang 2018

Nummer 2

Hollenbach, März 2018

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

für die nachstehenden Informationen und Bekanntgaben darf ich Sie um die nötige Aufmerksamkeit und Beachtung bitten.

Vorankündigung !!!

Gemeindeverwaltung vom 29.03. ab 12 Uhr – 05.04.2018 bis 12 Uhr geschlossen

Aufgrund einer Programmumstellung im Einwohnermeldeamt ist die Gemeindeverwaltung vom **Donnerstag, dem 29.03. ab 12 Uhr bis einschließlich Donnerstag 05.04.2018 bis 12 Uhr geschlossen**. Ab 05.04.2018 ist die Gemeindeverwaltung **nachmittags** zu den üblichen Geschäftszeiten von 14 Uhr – 18 Uhr wieder geöffnet; auch eine telefonische Erreichbarkeit ist in diesem Zeitraum nicht möglich.

In dringenden Fällen kontaktieren Sie uns per E-Mail unter info@gemeinde-hollenbach.de.

Schöffenwahl für die Geschäftsjahre 2019 – 2023

In diesem Jahr werden bundesweit die Schöffen für die Amtszeit 2019 bis 2023 gewählt. Gesucht werden Menschen, die am Amts- und Landgericht als Vertreter des Volkes an der Rechtsprechung in Strafsachen teilnehmen wollen. Die Gemeinde Hollenbach stellt dafür eine Vorschlagsliste auf. Diese soll alle Gruppen der Bevölkerung nach Geschlecht, Alter, Beruf und sozialer Stellung berücksichtigen. Bewerben kann sich laut einer Mitteilung jeder, der in Hollenbach und den Ortsteilen wohnt und zum Stichtag 1. Januar 2019 mindestens 25 und höchstens 69 Jahre alt ist, die deutsche Staatsangehörigkeit besitzt und die deutsche Sprache ausreichend beherrscht. Wer zu einer Freiheitsstrafe von mehr als sechs Monaten verurteilt wurde oder gegen wen wegen einer schweren Straftat ermittelt wird, ist von der Wahl ausgeschlossen. Auch hauptamtliche in der Justiz Tätige wie Richter, Rechtsanwälte oder Polizeivollzugsbeamte sollen nicht zu Schöffen gewählt werden. Wer sich für dieses Ehrenamt bewerben möchte, kann das im Einwohnermeldeamt, Hauptstraße 93 (Zi-Nr. 01), 86568 Hollenbach bis spätestens **31. März 2018** tun.

Jugendschöffenwahl für die Kalenderjahre 2019 – 2023

Der Jugendhilfeausschuss des Landkreises Aichach-Friedberg wird auf Ersuchen des Präsidenten des Landgerichts Augsburg die Vorschlagsliste für die Jugendschöffen für die Kalenderjahre 2019 – 2023 erstellen. An diesem Ehrenamt interessierte Frauen und Männer aus dem Landkreis können sich wegen einer Aufnahme in die Vorschlagsliste beim Landratsamt Aichach-Friedberg – Kreisjugendamt – Münchener Str. 9, 86551 Aichach, Telefon: 08251/92-136 oder 92-275 melden. Dort erhalten Sie alle notwendigen Informationen.

Bauschuttrecyclinganlage / Grüngutsammelstelle in Hirschbach

Die Bauschuttrecyclinganlage / Grüngutsammelstelle in Hirschbach ist

ab Donnerstag, dem 22. März 2018

wieder geöffnet. Die Öffnungszeiten sind jeweils am

Donnerstag der geraden Kalenderwochen von 16.00 – 18.00 Uhr

und jeden 1. Samstag im Monat von 10.00 – 12.00 Uhr.

Terminänderung für den VHS-Vortrag!

Der Termin für den bei der VHS-Außenstelle Hollenbach von Anton und Simone Ochsenkühn angebotenen Vortrag "**3000 km von Obergriesbach über den Franziskusweg nach Palermo**", der für Donnerstag, 15.03.2018 festgelegt war, muss verschoben werden.

Neuer Termin: **Dienstag, 10.04.2018 um 19:30 Uhr** in der Aula der Grund- und Mittelschule Hollenbach. Der Vortrag ist hoch interessant und sehr zu empfehlen!

Ecuadorianische Austauschschüler suchen Gastfamilien!

Die Austauschschüler der Deutschen Schule Quito (Ecuador) wollen Deutschland hautnah erleben. Dazu sucht das Humboldtteam Familien, die offen sind, einen ecuadorianischen Austauschschüler (ca. 15 Jahre alt) aus dem kleinsten Land Südamerikas als Kind auf Zeit aufzunehmen. Spannend ist es, mit und durch den Austauschschüler den eigenen Alltag neu zu erleben, und gleichzeitig ein Fenster in die lebende „Arche Noah“ Ecuador aufzustoßen. Erfahren Sie aus erster Hand, warum ein Regenbogen nirgends auf der Welt so phosphoreszierend schillert wie unter der Sonne des Äquators. Die ecuadorianischen Austauschschüler lernen schon mehrere Jahre Deutsch als Fremdsprache, so dass eine Grundkommunikation gewährleistet ist. Die Austauschschüler sind schulpflichtig und sollen die nächstliegende Schule zu Ihrer Wohnung besuchen. Der Aufenthalt bei Ihnen ist gedacht von Samstag, den 09. Juni 2018 bis Samstag, den 21. Juli 2018. Wer Ecuador entdecken möchten, den lädt die Deutsche Schule Quito ein, an einem Gegenbesuch unter Verwendung der Herbstferien im Oktober 2018 teilzunehmen. Für Fragen und weitergehende Infos kontaktieren Sie bitte die internationale Servicestelle für Auslandsschulen:

Humboldtteam – Verein für Bildung und Kulturdialog, Geschäftsstelle, Königstraße 20, 70173 Stuttgart, Tel. 0711-22 21 401, Fax 0711-22 21 402, e-mail: ute.borger@humboldtteam.com, www.humboldtteam.com

Rattenbekämpfung

Die nächste Rattenbekämpfung im Gemeindebereich Hollenbach findet am

Dienstag, dem 20. März 2018

statt.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme und Beachtung vorstehender Punkte verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

Xaver Ziegler

1. Bürgermeister